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PPrréésseennttss  ::  PPaattrriicckk  EERRRRIIEENN  ––  PPaassccaallee  SSIIMMOONN  ––  RRiiccccaarrddoo  PPOOZZZZEETTTTOO  ––  PPaattrriicckk  BBAABBOONNNNEEAAUU  ––  VVéérroonniiqquuee  

IIGGIIEELLSSKKII  ––  CChhrriissttiinnee  RRUULLLLIIEE  ––  FFrraanncckk  BBAAUUDDRRIILLLLEERR  ––  FFrraanncckk  JJOOUUNNIIEERR  ––  DDiimmiittrrii  BBRREEHHEERREETT  ––  TThhiieerrrryy  GGAATTEEFFAAIITT  

SSoopphhiiee  LLAAMMBBOOUURR  ––  SSéébbaassttiieenn  LLHHEERRMMIITTEE  ––  JJaaccqquueess  PPHHIILLIIPPPPEE  ––  DDoommiinniiqquuee  BBOOUUDDEEAAUU  ––  MMiirreeiillllee  

CCOOUURRBBOOUULLAAYY  ––  JJaaccqquueess  BBAALLZZAACC  ––  YYvveess  GGAARRRREEAAUU  ––  CChhaannttaall  BBEEAAUUQQUUIINN  ––  CChhrriissttiiaann  RROODDEETT  ––  DDiiddiieerr  AAUUBBEERRTT  

––  JJeeaann  PPaauull  BBRREEMMEENNTT  ––  LLéénnaaïïcc  SSOORRIINN  ––  PPaassccaall  DDUUPPEE  ––  AAllaaiinn  GGUUEERREESSSSEE  

AAbbsseenntt  ::  TToouubbaa  HHAADDDDAADD      
 

Suite à l’Assemblée Générale élective qui vient de se terminer, Jacques  BALZAC, en qualité de doyen du 
Comité Directeur qui vient d’être élu, préside la séance qui verra l’élection du Président du Comité 
Départemental de Basket de Loire Atlantique. 
 

Jacques BALZAC félicite les nouveaux élus et leur souhaite la bienvenue au sein du Comité Directeur. 
 

Jacques BALZAC demande si des membres du nouveau Comité Directeur souhaitent faire acte de 
candidature au poste de Président. 
 

Jacques  PHILIPPE se présente. Suite au vote des élus à bulletin secret, il obtient : 
-  23 voix Pour.  
-  1 Abstention. 
 

Jacques PHILIPPE remercie les Membres du Comité Directeur pour la confiance qu’ils lui accordent, il 
poursuivra la tâche engagée lors de la précédente mandature. La présente mandature verra la fin de la 
structuration du Comité. 
 

Le poste de Directeur récemment créé et validé lors du Comité Directeur qui s’est tenu le 25 Mars 2016,  
sera confié à Yannick OLIVIER, ce dernier entrera en fonction le 5 Septembre 2016. 
 

Nous allons donc vivre une révolution culturelle, la nouvelle configuration, une équipe de 25 Bénévoles 
travaillant avec 8 Salariés, nécessitera forcément une période de rodage. 
 

Jacques PHILIPPE indique que la finalité de cette nouvelle organisation est de faire avancer le Basket en 
Loire Atlantique. 
 

Jacques PHILIPPE donne rendez-vous aux Membres du Comité Directeur le Jeudi 16 Juin à 19H00 pour 
l’attribution des postes au sein du nouveau Comité Directeur. 
 
La séance est levée à 13H15. 
  
 

Le Doyen du Comité Directeur                    La Secrétaire de Séance 
Jacques BALZAC          Lénaïc SORIN  


